

## **Transnationale Gewaltordnungen // Transnational Orders of Conflict**

Workshop DVPW Arbeitskreis Gewaltordnungen 2022

03. und 04. März 2022 an der Universität Bayreuth im hybriden Format (engl./dt.)

Donnerstag 03. März

Ab 14 Uhr Ankunft im Raum S 135 im Gebäude NW III, alternativ unter: <https://uni-bayreuth.zoom.us/j/62302652829> Kenncode: 763641)

14:30 – 15:30 Uhr - ***Willkommen und Diskussion zum aktuellen Ukraine Konflikt: Was können wir aus unseren Forschungsperspektiven zum Verständnis darüber beitragen, was gerade passiert?***

Mariam Salehi (Freie Universität Berlin): Kick-off mit möglichen Themen/Fragen

15.30-16.45 Uhr - ***Wandel von Gewaltordnungen***

Alex Veit (Universität Bremen): *Kriege ohne Grenzen? Transnationale Bürgerkriege*

Kai Koddenbrock (University of Bayreuth): *African states in world markets: Systemic hierarchies and the postcolonial International Political Economy of governing Senegal*

Fakultativ: Mariam Salehi (Freie Universität Berlin): *Wandel von Gewaltordnungen durch Zusammenspiel von (vermeintlich) technokratischer und emanzipatorischer Weltgestaltung?*

17.00-18.15 Uhr - ***Hybride Ordnungen – bewaffnete Akteure***

David Teiner (Universität Trier): *Das globale Netzwerk des Islamischen Staates: Transnationalität, lokale Konfliktynamiken und Resilienz*

Regine Schwab (HSFK Frankfurt): *Living to Fight Each Other Another Day: How Insurgent Groups Manage Cooperation in Complex Civil Wars*

Freitag 04. März

Ankunft ab 9.30 Uhr im Raum S 135 im Gebäude NW III, alternativ unter: <https://uni-bayreuth.zoom.us/j/62302652829> Kenncode: 763641)

10.00-11.15 Uhr - ***Transnationale Digitale Ordnungen***

Kerstin Eppert (Universität Bielefeld), Mitja Sienknecht (Europa-Universität Viadrina, Frankfurt (Oder), Timothy Williams (Universität der Bundeswehr München): *Topologies of translocal hybrid violence. The organization of violence in a digital era*

Maria Ketzmerick (Universität Bayreuth): *The Anglophone Crisis in Cameroon: Local Conflict, Global Competition, and Transnational Rebel Governance*

11.30-12.45 Uhr - ***Transnationale Regionale Ordnungen***

Regine Schönenberg (Freie Universität Berlin): *The Primeiro Comando da Capital – A 3rd generation criminal organization taking over the Amazon*

Philipp Lottholz (Universität Marburg): *De/constructing Regional Insecurity through Transnational Security Regimes: Towards a Regional Comparative Approach*

Abschluss und Abreise

#### Corona-Schutz-Hinweise- und Konzept

Gemäß der entsprechend angepassten Verordnung ist Hochschulbildung ab dem 17.02.2022 wieder unter den Bedingungen von 3 G (d.h. für geimpfte, genesene und getestete Personen mit entsprechendem Nachweis) zugänglich. Auch für die Bibliotheken, Archive und den Hochschulsport gilt, dass die Nutzung der Angebote ab sofort wieder unter 3 G-Bedingungen erfolgen kann. Als Test ist ein Antigen-Schnelltest ausreichend, der in unserer Teststation auf dem Campus in Bayreuth werktäglich von 8 bis 10 Uhr erhältlich ist.

Bitte beachten Sie jedoch, dass die Verpflegungsbetriebe des Studentenwerkes Oberfranken (Mensen, Frischraum, Cafeterien) wie die sonstigen gastronomischen Betriebe noch eine Ausnahme darstellen. Hier gilt zunächst weiterhin die 2 G-Regel. Das Studentenwerk Oberfranken strebt an, auch hier eine Nutzung unter 3 G-Bedingungen zu erwirken. Bitte verfolgen Sie die aktuellen Mitteilungen des Studentenwerks Oberfranken dazu.

Bitte haben Sie auch Verständnis dafür, dass gemäß der Verordnung weiterhin an der FFP2-Maskenpflicht in geschlossenen Räumen festgehalten wird. Sie hat sich als wirksame Schutzmaßnahme erwiesen.

Umfassende Informationen zum Umgang mit den Corona-Maßnahmen an der Universität Bayreuth finden Sie im Corona-Handbuch: <https://uni-bayreuth.de/corona>.

(English)

#### Corona protection instructions and concept

According to its adjusted ordinance tertiary education will again be accessible under 3 G conditions (i.e. for persons evidenced as being vaccinated against, recovered from, or testing negative for coronavirus) as 17.02.2022. Libraries, archives, and University Sports will also be able to provide services under 3 G conditions with immediate effect. A rapid antigen test is sufficient as a test, available at our test station on the Bayreuth campus every weekday from 8 to 10 am.

Please note, however, that the catering establishments of Studentenwerk Oberfranken (Cafeteria, Frischraum, coffee bars) are (like other catering facilities) still an exception. Here, the 2 G rule continues to apply for the time being. Please follow the current advice of Studentenwerk Oberfranken in this regard.

Please also understand that, according to the ordinance, FFP2 mask requirement in enclosed rooms will continue to apply. It has proven to be an effective protective measure.

Comprehensive information on how to work and study with the coronavirus measures at the University of Bayreuth can be found in the Coronavirus Handbook: <https://uni-bayreuth.de/en/corona>.